

## ABSTRAK

**Rusliansyah**, 126304202122 Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pengaruh Postingan IG @penajam\_terkini Terhadap Perspektif Generasi Muda Pada Kebudayaan Lokal Di Kabupaten Penajam Paser Utara Kalimantan Timur. Dibawah bimbingan Amrullah Ali Moebin, S.Pd.I., M.I.Kom.

Perkembangan dan tingginya minat generasi muda Penajam Paser Utara terhadap kemajuan teknologi dan informasi terutama pada sosial media mengakibatkan generasi muda kurang berminat akan kebudayaan lokal, yang mengakibatkan banyak generasi muda yang melupakan dan meninggalkan kebudayaan milik mereka. Oleh sebab itu, penelitian ini memiliki tujuan untuk menganalisis pengaruh postingan IG @penajam\_terkini terhadap perspektif generasi muda pada kebudayaan lokal di Kabupaten Penajam Paser Utara Kalimantan Timur. Penelitian ini dilaksanakan dengan melihat dan mengamati perkembangan akun Instagram @penajam\_terkini untuk pengumpulan data dilakukan dengan penelitian kepustakaan, observasi, dan penyebaran kuesioner. Responden terdiri dari pengikut akun Instagram @penajam\_terkini yang berusia 16 tahun sampai dengan 30 tahun berdomisili di wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan metode korelasi, Teknik pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner melalui *Google Form* pada 100 responden yang berupa pengikut akun IG @penajam\_terkini, serta perhitungan data menggunakan aplikasi SPSS 28 sebagai alat untuk menganalisis data statistik. Sehingga didapatkan hasil pengujian variabel yang valid dengan hipotesis terdapat pengaruh yang signifikan dari variabel bebas terhadap variabel terkait dengan besarnya pengaruh sebesar 38,9%.

**Kata Kunci :** *Postingan, IG, @penajam\_terkini, Generasi Muda, Kebudayaan*

## ABSTRACT

**Rusliansyah**, 126304202122 Islamic Communication and Broadcasting Study Program, Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, Tulungagung. The Influence of @penajam\_terkini IG Posts on the Young Generation's Perspective on Local Culture in North Penajam Paser Regency, East Kalimantan. Under the guidance of Amrullah Ali Moebin, S.Pd.I., M.I.Kom.

The development and high interest of the young generation of North Penajam Paser in advances in technology and information, especially on social media, has resulted in the younger generation being less interested in local culture, which has resulted in many young people forgetting and abandoning their own culture. Therefore, this research aims to analyze the influence of IG posts @penajam\_terkini on the perspective of the younger generation on local culture in North Penajam Paser Regency, East Kalimantan. This research was carried out by looking at and observing the development of the Instagram account @penajam\_terkini for data collection using library research, observation and distributing questionnaires. Respondents consisted of followers of the Instagram account @penajam\_terkini aged 16 to 30 years who live in the North Penajam Paser Regency area.

This research uses a quantitative research approach with a correlation method. The data collection technique is carried out by distributing questionnaires via Google Form to 100 respondents who are followers of the IG account @penajam\_terkini, as well as calculating data using the SPSS 28 application as a tool for analyzing statistical data. So that valid variable testing results were obtained with the hypothesis that there was a significant influence of the independent variables on the related variables with a magnitude of 38.9%.

**Keywords:** *Posts, IG, @penajam\_terkini, Young Generation, Culture*

## خلاصة

برنامج دراسات الاتصال والإذاعة الإسلامية، كلية أصول الدين 126304202122 Rusliansyah، والأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، تولونج أجونج. تأثير منشورات Penajam على وجهة نظر جيل الشباب حول الثقافة المحلية في شمال @penajam\_terkini IG Paser Regency، Amrullah Ali Moebin, S.Pd.I، M.I.Kom. شرق كاليمانتان. بتوجيه من

أدى التطور والاهتمام الكبير لجيل الشباب في شمال بيناجام باسر بالتقدم في التكنولوجيا والمعلومات، وخاصة على وسائل التواصل الاجتماعي، إلى أن يكون جيل الشباب أقل اهتمامًا بالثقافة المحلية، مما أدى إلى نسيان العديد من الشباب والتخلي عن ثقافتهم المحلية. ثقافة. لذلك، يهدف هذا البحث إلى تحليل تأثير على وجهة نظر جيل الشباب في الثقافة المحلية في شمال @penajam\_terkini IG منشورات شرق كاليمانتان. تم إجراء هذا البحث من خلال النظر وملاحظة تطور Penajam Paser Regency، لجمع البيانات باستخدام البحث المكتبي والملاحظة وتوزيع @penajam\_terkini Instagram حساب الذين تتراوح Instagram@penajam\_terkini الاستبيانات. يتكون المجيبون من متابعي حساب Kabupaten Penajam Paser Utara. أعمارهم بين 16 و30 عامًا والذين يعيشون في منطقة

يستخدم هذا البحث منهج البحث الكمي بأسلوب الارتباط. وتتم تقنية جمع البيانات من خلال توزيع @penajam\_terkini IG على 100 مستجيب من متابعي حساب Google Form استبيانات عبر كأداة. أداة لتحليل البيانات الإحصائية. بحيث تم SPSS 28 بالإضافة إلى حساب البيانات باستخدام تطبيق الحصول على نتائج اختبار المتغيرات الصحيحة مع فرضية وجود تأثير معنوي للمتغيرات المستقلة على %المتغيرات ذات الصلة بحجم 38.9.

،جيل الشباب، @penajam\_terkini، IG، الكلمات الرئيسية: المنشورات